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１．本日の見学会は参考になりましたか

大変参考になった 8

２．今回の見学会参加の目的を教えてください（自由記入）

３．一番興味深かったところを教えてください（自由記入）

４．気になったキーワードや項目など、具体的にあればご記入ください。

規模

勉強のため

とう道見学。探検が好きなので。

（どのように、ケーブルがつながれているのかなど実際に確かめたかったため）

「とう道」を実際に体験する事で、理解を深める。

・とう道がどんなものか実際に入構してみたかった。

紐屋として日ごろ見ることができない設備を見たかったため

大都会の地下でケーブルがどのようになっているのか以前から？？？でしたのでとても
知りたいと思っていました。

女性部会の活動に参加したことが殆どなかったのですが、今回ご案内をいただいたの
をきっかけに参加させていただきました。

洞道がしっかり作られていたところ

地震が発生しても特に影響がなかったこと、練馬の火災があって今のとう道があ

るということ。

迷路のように張り巡らされているとう道の内部と、その説明について誇りをもっ

て行ってくださった浜中さん（でしたっけ？）に興味津々でした。

作成された年代が古い区間もありますが、それを脈々とNTT社員の方々が受け継

いで守り抜いているところが感動モノでした。
地下トンネルなのにネズミ等の動物がいないこと。
下記の点が大変興味深かったです。

とう道というものがあること自体知らなかったので、地下にあんな巨大な設備が

あるのをみて衝撃的でした。あんなに巨大な設備なのに、メンテナンスやら、設

備の耐震設備などよく管理ができるなと規模の大きさに驚きでした。

洞道から局舎に入って、NGNへの入り口部分も見たかった

ケーブルが故障になった際の見つけ方や取り替え方などはどうやっているんだろ

うか？とか、事前に危なそうなところが（故障しそうなところが）わかる監視シ

ステムなどがあるんだろうか？などが気になりました。

あと、今後、すべてを地下に埋める計画はあるのか？など。
キーワードでも、項目でもありませんが、

下からマンホールを見上げた箇所が強く印象に残っています。本当に貴重な経験をさせ
ていただきました。
ご案内人ユニークな濱中さん



５．今回の見学会についてご意見、ご感想等あればご記入ください（自由記入）

６．今後、女性部会で取り上げてほしいテーマ・開催してほしい勉強会、
見学会があればお聞かせください（自由記入）

７．その他、女性部会に対して、ご意見・ご感想・
ご提案があればお聞かせください（自由記入）

年齢
30代 3
40代 3
50代 1
60代 1

参加人数に限りがあったので、社内にあまり周知しなかったのですが、ぜひまた

機会を頂けるのであれば、他のスタッフも参加させたいです。

大変楽しく、勉強させていただきました！
大変興味深く、本当に面白い見学会でした。ありがとうございました。
実際に見ることによる理解度の深化を実感した。

富山でNTTコミュニケーションズ大川様による女性部会のご紹介を聞いた際にお声がけ
し、今回お誘いを頂けたので参加できました。
とう道はなかなか入る事ができない場所ですので、有意義なイベントした。

この様な機会がないと滅多に見れない見学会は素晴らしいです。会員の皆さまに

女性部会が色々企画していることを広めたいです

陸揚げ局の見学
データセンター見学。

セキュリティ対策室見学会（すでに実施済みですね・・）

など

今回の経験から、

どちらかと言えば「見学会」。
アンディが連れてってくれる所に行きたいです。

弊社では、育休から復帰した女性社員が時短で働くというまだ事例がなくて、来

期ちょうどこれから復帰する女性スタッフがいるのですが、限られた時間の中で

他の会社の人たちがどんな働きかたをしているのか、周りのスタッフが気を使っ

ているところなど勉強会でもどなたかの登壇でもよいのでお話を聞いてみたいで

す。

どんどん楽しいものにして参加者が増えるといいですね

JAIPA内外問わずアピールしましょう。

女性ではないのですが、また参加出来るイベントがあれば是非参加させていただきたい
です。
提出が遅くなってすみません・・・！


